



TSV Ochenbruck

Bericht der Tennisabteilung für das Jahr 2023

Das Jahr 2023 war für die Tennisabteilung eine Zeit der Herausforderungen und des Aufbruchs. Wir sind stolz darauf, eine Vielzahl an Projekten angefangen und zum Teil auch bereits abgeschlossen zu haben.

Mitgliederentwicklung – Im Jahr 2023 konnten wir unsere Mitgliederzahl weiter steigern. Mit insgesamt 154 aktiven Mitgliedern verzeichnen wir einen Zuwachs um knapp 11% im Vergleich zum Vorjahr. Dies zeigt das wachsende Interesse und Engagement unserer Gemeinschaft für den Tennissport.

Sportliche Erfolge – Unsere Tennisspielerinnen und -spieler haben im vergangenen Jahr beeindruckende Leistungen erbracht. In der Sommersaison 2023 nahmen wir mit 10 gemeldeten Mannschaften an der Medenspiel- und FOP-Runde teil. Die Spielgemeinschaften mit Feucht, Winkelhaid und Burgthann bereicherten das Vereinsleben nicht nur in sportlicher Hinsicht. Einziger Wermutstropfen ist, dass wir im Sommer 2023 keine Jugendmannschaft melden konnten.

Jugendförderung – Die Förderung des Nachwuchses bleibt ein zentraler Schwerpunkt der Tennisabteilung. Im Jahr 2023 haben wir unsere Jugendarbeit weiter ausgebaut, indem wir regelmäßige Schnuppertrainings mit Vorschul- und Schulkindern angeboten haben. Des Weiteren konnten wir – dank tatkräftiger Unterstützung von ehrenamtlichen Helfern und der Tennisschule MiMa – eine Saisonöffnung für die Jugend sowie ein Tenniscamp in den Sommerferien anbieten. Wir freuen uns über die wachsende Begeisterung der jungen Generation für den Tennissport.

Veranstaltungen und Aktivitäten – Die Tennisabteilung hat im vergangenen Jahr dank unserer Vergnügungswartinnen eine Vielzahl von Veranstaltungen und Aktivitäten organisiert, um die Gemeinschaft zu stärken und den Zusammenhalt zu fördern. Dazu gehörten u.a. Schleifchenturniere, das beliebte Weißwurstfrühstück mit Tennisspaß und unser Sommerfest. Wir danken allen Mitgliedern und freiwilligen Helfern für ihr Engagement und ihre Unterstützung. Die Jahreshauptversammlung fand am 26.01.2024 statt. Im Zuge der Versammlung wurde unser Mitglied Peter Schönberger zum neuen Pressewart gewählt. Dieses Amt haben wir eingeführt, um unsere Mitglieder noch besser über das Vereinsleben informieren zu können und die Tennisabteilung in unserer Region präsenter zu machen. Zur KÄRWA haben wir auch wieder im Jahr 2023 die Grillbude an einem Tag aktiv und mit viel Spaß betrieben.

Infrastruktur und Ausstattung – Die Instandhaltung der Tennisanlagen und die Verbesserung unserer Ausstattung bleiben wichtige Anliegen für das kommende Jahr. Hauptaugenmerk liegt auf unseren sanitären Anlagen und den Umkleiden. Das Thema Ganzjahresplätze wurde nicht nur innerhalb der Abteilungsleitung besprochen. Im Zuge der Jahreshauptversammlung am 26.01.2024 wurde das Thema rege diskutiert. Fest steht, dass uns dieses Thema auch in der kommenden Saison weiterhin beschäftigen wird.

Ausblick und Ziele 2024 – Die Mannschaftsmeldungen sind bereits beim BTV erfolgt. Im Sommer 2024 gehen wir mit 13 Mannschaften an den Start (Vorjahr 10). Unsere Jugend nimmt über Spielgemeinschaften mit umliegenden Vereinen an Wettkämpfen teil. Wir sind zuversichtlich, dass wir auch im Jahr 2024 unsere Mission, den Tennissport zu fördern und unsere Gemeinschaft zu stärken, erfolgreich fortsetzen werden.

Alle Informationen zu unserem Spielbetrieb, den Mannschaften sowie unseren Newslettern befinden sich auf unserer Homepage unter <https://tsv-ochenbruck.de/tennis>. Diese wird laufend gepflegt und neben allgemeinen Informationen werden zudem auch Hinweise auf aktuelle Veranstaltungen oder Aktionen veröffentlicht. Zusätzlich betreibt unser neuer Pressewart den Instagram-Account „tennis_tsv_ochenbruck“, mit dem wir auch unsere Social-Media affinen Mitglieder up to date halten.

Bei Fragen rund um die Tennisabteilung wendet euch gerne an unseren Pressewart:
tennisabteilung@tsv-ochenbruck.de

Peter Schönberger
Pressewart